
 

C    Infinitif et les  

                3 groupes 
 

Dans un dictionnaire, le verbe est écrit à l’infinitif. L’infinitif est invariable. 
Il y a 2 parties dans un verbe : le radical et la terminaison. 

 

Ex : Tomb – er 
 

On classe les verbes en trois groupes selon la terminaison de leur infinitif. 

1er groupe : Ils ont leur infinitif en –ER � s’envoler, quitter, poser…  
Sauf ALLER (c’est un verbe irrégulier car il change souvent quand il est conjugué). 
 

2ème groupe : Ils ont leur infinitif en –IR et leur participe présent en –ISSANT. 
� frémir (en frémissant) 

 
3ème groupe : Tous les autres verbes � vivre, pouvoir, prendre, venir … 
 

Etre et avoir sont : 
 *des auxiliaires quand ils servent  à la conjugaison des autres verbes. 
Ex : Nous sommes partis hier matin. (le verbe conjugué est le verbe partir) 
*des verbes. 
Ex : Nous sommes ici depuis longtemps. (le verbe conjugué est le verbe être) 
 
 
 


